

IGS Hameln erhält gymnasiale Oberstufe ab dem kommenden Schuljahr

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 19. Januar 2017 um 16:51 Uhr

Beschluss der Landesschulbehörde steht fest:

Abiturrufe ab 2020 auch an der IGS Hameln – Gymnasiale Oberstufe ab dem kommenden Schuljahr

Donnerstag, 19. Januar 2017 – Hameln (wbn). Nun ist die Tinte trocken: Im Jahr 2020 wird die Integrierte Gesamtschule (IGS) Hameln ihren ersten Abiturjahrgang verabschieden. Diesen Entschluss erhielt die Stadt Hameln vom der Landesschulbehörde

„Für den Schulstandort Hameln ist dies ein großer Schritt nach vorn“, freut sich Stadträtin Martina Kurth-Harms. Damit werden ab dem Schuljahr 2017/2018 Schüler die gymnasiale Oberstufe an der IGS Hameln besuchen. Schüler haben neben den allgemeinbildenden und den berufsbildenden Gymnasien der Stadt Hameln auch eine weitere Möglichkeit ihr Abitur zu machen. „Damit haben wir ein entscheidendes Ziel erreicht“, stellt Schulleiterin Gudrun Kruppe klar.

Fortsetzung von Seite 1

An der IGS Hameln sollen in der Oberstufe so genannte Profilklassen eingerichtet werden. Dabei suchen sich die Schüler einen Schwerpunkt aus. Zur Auswahl stehen der naturwissenschaftliche, der sprachliche und der gesellschaftswissenschaftliche Schwerpunkt. Die Jahrgänge 11 bis 13 sind dreizügig geplant und umfasst mindesten 54 Schüler.

An der gymnasialen Oberstufe können sich alle diejenigen anmelden, die den Erweiterten Sekundar-I-Abschluss erworben haben. Auch Schüler, die wegen der Umstellung der Schulzeit von 12 auf 13 Jahre kein Abitur im Jahr 2020 an ihrem allgemeinbildenden Gymnasium ablegen können, haben die Möglichkeit, sich an der IGS für die Oberstufe einzuschreiben.